

**ANALISIS SUMBER MODAL UMKM MAKANAN RINGAN DI
KAPANEWON KALASAN KABUPATEN SLEMAN**

SKRIPSI



OLEH:

Yusprianto Duha

EP/21430/19

JURUSAN SOSIAL EKONOMI PERTANIAN

FAKULTAS PERTANIAN

INSTITUT PERTANIAN STIPER

YOGYAKARTA

2024

HALAMAN PENGESAHAN
SKRIPSI
ANALISIS SUMBER MODAL UMKM MAKANAN RINGAN DI
KAPANEWON KALASAN KABUPATEN SLEMAN

Disusun Oleh:

YUSPRIANTO DUHA

EP/21430/19

Telah dipertanggung jawabkan di Depan Dosen Penguji Program Studi Agribisnis
Fakultas Pertanian Institut Pertanian Stiper Yogyakarta

Pada Tanggal 11 September 2024

Dosen Pembimbing



(Istiti Purwandari, SP., MP)

Dosen Penguji



(Ir. Listiyani, MP)

Mengetahui,

Dekan Fakultas Pertanian



(Ir. Samsuri Tarmadja, MP)

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini belum pernah di ajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi ataupun bersifat plagiatisme. Sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh pihak atau orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan di sebut dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 16 September 2024

Yang menyatakan,

(Yusprianto Duha)

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena telah membrikan berkah, Rahmat dan karunia yang melimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini dengan judul “Analisis Sumber Modal UMKM Makanan Ringan Di Kapanewon Kalasan Kabupaten Sleman” disusun sebagai salah satu syarat untuk mengerjakan skripsi pada program strata (S-1) di Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian Prodi Agribisnis, Fakultas Pertanian Institut Pertanian Stiper Yogyakarta.

Selesai proposal ini tidak lepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Orang tua penulis yang senantiasa selalu mendukung dan mendo'akan atas kesuksesan penulis.
2. Abang dan kakak penulis yang selalu memberikan semangat kepada penulis.
3. Bapak Dr. Ir. Harsawardana, M.Eng, selaku Rektor INSTIPER Yogyakarta.
4. Bapak Ir. Samsuri Tarmadja MP, selaku Dekan Fakultas Pertanian INSTIPER Yogyakarta.
5. Ibu Siwi Istiana Dinarti, SP.M.Sc., selaku ketua jurusan sosial ekonomi Pertanian INSTIPER Yogyakarta .
6. Ibu Istiti Purwandari, SP.,MP Selaku dosen pembimbing 1 yang selalu membimbing dengan baik dan sabar dalam memberikan saran serta arahnya.
7. Ibu Ir. Listiyani,MP Selaku dosen pembimbing 2 yang selalu membimbing, dengan baik dan sabar dalam memberikan saran serta arahnya.
8. Kepada seluruh teman-teman yang telah membantu penulis.

Yogyakarta, 16 September 2024

Penulis

INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi sumber modal yang digunakan oleh UMKM makanan ringan di Kapanewon Kalasan, Kabupaten Sleman, serta menganalisis pengaruh sumber modal internal dan eksternal terhadap laba UMKM tersebut. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan sampel sebanyak 43 pelaku UMKM makanan ringan di wilayah tersebut. Data dikumpulkan melalui kuesioner dan wawancara, kemudian dianalisis menggunakan metode Regresi Linear Berganda untuk mengetahui hubungan antara variabel independen (sumber modal internal dan eksternal) dengan variabel dependen (laba). Hasil penelitian menunjukkan bahwa UMKM makanan ringan di Kapanewon Kalasan memperoleh modal dari berbagai sumber, baik internal maupun eksternal. Sumber modal internal meliputi modal pribadi atau dari keluarga, sementara sumber modal eksternal diperoleh dari pinjaman bank, koperasi Forkom UMKM, dan pinjaman dari keluarga besar. Berdasarkan analisis regresi, ditemukan bahwa sumber modal internal memiliki pengaruh signifikan positif terhadap peningkatan laba UMKM.

Kata kunci: *UMKM, sumber modal internal, sumber modal eksternal, laba*